

La cita es mañana, sábado 12 de septiembre a las 19:00 hs, y se emitirá a través del canal de Youtube de la ONG



(Redacción, 11/09/2020) Se cumplen hoy, 11 de septiembre, seis meses exactos desde aquel 11 de marzo cuando la Organización Mundial de la Salud, declaró la pandemia del Covid-19.

Muchos son los daños personales, económicos y materiales que esta plaga del siglo XXI ha causado en España y en todo el mundo. Pero, como siempre, hay lugares y grupos humanos que siempre lo pasan peor, porque ya su situación es desde siempre muy difícil.



*¡Muchas gracias!*



**48.000**  
*ilusiones*

Niña Niño

El programa de Operación Niño de la Navidad de DECISIÓN es un proyecto que se realiza en colaboración con Samaritan's Purse y que consiste en la recolección de cajas con regalos para los niños y niñas de la región de la Amazonia peruana.